

Oct. 2018.

## LA POUËZE

### Sébastien Mark, nouveau président du Foyer laïc



Le nouveau bureau (de gauche à droite) : Audrey Marcellier, Sandie Crossoir, Véronique Hérault, Ludovic Rayé, Cedric Champarnaud et Sébastien Mark.

Le Foyer culturel laïc de La Pouëze tenait son assemblée générale, mercredi 10 octobre, en présence d'une trentaine de personnes.

Yann Lannier, président, a dressé un bilan moral positif : « *Nous avons beaucoup de raisons d'être contents, à commencer par l'implication de nouveaux parents ce qui donne du dynamisme à notre association* ». Le bilan financier réalisé par Ludovic Rayé dénote « *un léger déficit* », mais un important investissement a été réalisé pour le matériel sono.

#### **Le bureau**

Le bureau s'est enrichi de quatre nouveaux membres : Aude Brachet, Laurie Godet, Yohan Buret, Laurent Richard. Yann Lannier, après trois ans de présidence, passe la main et c'est Sébastien Mark qui prend le relais. Ludovic Rayé reste trésorier et Audrey Marcellier secrétaire.